
 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 運営委員会だより 

 

2022年度 PTAスローガン 楽しく・充実した学校生活を応援！ 

2022年度 

第 1１号 

2023年 3月 3日   

鵠沼中学校ＰＴＡ 

会長 後藤 渉 

kugechupta@gmail.com 

会長より 

2/21(火)第 11回運営委員会が開かれました 

 今月２回目の運営委員会にお集まりいただきありがとうございます。 

本日が今年度最後の運営委員会となります。PTA の活動について理解の浅い私を、一年間支え

ていただき本当にありがとうございました。皆さんのお陰でなんとかここまでやって来られた

と思っております。感謝申し上げます。 

 振り返って見ますと、この一年間はコロナウイルスに対する世間一般の対応が新たな局面に

入り、少しずつ社会活動を復活させていく状況でした。昨年３月に「まん延防止等重点措置」

が解除され、4 月がスタートした訳ですが、鵠沼中においても、体育祭、P＆T 座談会、鵠祭、

そして泊りがけで実施した修学旅行や八ヶ岳のスキーツアーなど、一定の制限がある中ではあ

りますが、しっかり行事を実施することができ、保護者も参加することができました。これは

校長先生を始めとした先生方のご尽力の賜物ですが、PTA としても各イベントをサポートする

ことができて本当に良かったと思います。まさに今年度の PTA のスローガンである「楽しく・

充実した学校生活を応援！」が実現できたのではないかと思っております。もちろんこの他に

も PTA 主導で行った活動もたくさんありました。それぞれのイベントの運営に携わってくださ

った皆さんには改めて御礼を申し上げます。本当にありがとうございました。 

 そして来年度、コロナは感染法上の分類を「2 類相当」から「5 類」に引き下げることとな

りました。それにより、文部科学省は 3 月の卒業式におけるマスク着用についての見直しを発

表しました。これが 2～3 年前であれば保護者も生徒も喜んでマスクを外したのかも知れませ

んが、いまやマスクを外すことに躊躇する方も多いと思います。そういう意味でも、来年度の

学校行事、また PTA の活動も、ただコロナ前と同じやり方に戻せば良い訳ではなく、その時そ

の時のベストなやり方を模索しながら対応を考えていかなくてはなりません。生徒・保護者に

とって何が一番幸せな形なのか？その為にどういう運営を行ったら良いのか？それを先生方も

含め皆で知恵を出し合い決めていくことが大事だと思いますので、来年も PTA 活動に関わって

くださる皆さまには、お力添えいただきますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。コロナ

の話ばかりになり恐縮ですが、一年間本当にありがとうございました。 

校長先生より 

 お忙しい中、いつもありがとうございます。昨年４月に着任して、あっという間に年度の終
わりとなってしまいました。鵠沼中は初めてで、右も左も分からない中でしたが、PTA 活動に
おいては保護者の皆さまのお陰で、コロナ禍という制限がある中でも、できることは何かと模
索しながら活動していただき、多くのお力添えをいただけたことに大変感謝しております。 
 会長からのお話にもありましたが、今後のコロナの方向性が出てきましたので、行事や授業、
普段の生活等、コロナ禍前の状態にどれだけ近づけていけるかを考えていきたいと思います。
ただ 5 類に下がったとはいえ、感染すれば今後も出席停止等のインフルエンザと同等の対応が
取られると思います。また、インフルエンザよりも感染力が高かったり、季節性のものではな
かったりと、インフルエンザとは違ったコロナの特性もありますので、今後もご相談させてい
ただきながら、一緒に進めていけたらと思っております。 
 来年度は更に新たなことをどのようにやっていけばいいか考える年になると思いますので、
保護者の皆さまにもご相談しつつ、生徒たちの環境が良くなるように、少しずつ進めていきた
いと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。一年間ありがとうございました。 



 いつも学校に足を運んでいただきありがとうございます。１年間、最初から 

最後まで施設の話になってしまいますが、着任した 4 年前を思い出すと、軒下 

のブロックが支援級の畑に落ちていたり、職員玄関のところにも落ちていて、 

そこに部活動の生徒たちが休んでいたので「ここは危ないから違うところで休んで」と声を掛

けたりしていました。年に一度、業者にブロックをはたき落としてもらったり、南棟の１階の

壁については、市の学校施設課からペンキをもらって塗ったこともありました。以前、落書き

されてペンキで塗ってあった箇所が浮き上がってきてしまったので、当時の用務員の渡辺さん

に塗ってもらったりもしました。校舎建て替えまで、なんとか見た目をきれいに保てたらいい

なと思っております。 

 鵠沼中での４年間で一番楽しかったのは、体育祭の看板作りです。最初の年は生徒会の皆さ

んが忙しく、一人で作りましたが、翌年からは生徒会の皆さんに『第○回』のところをペイン

トしてもらいました。また、看板の校章の部分は生徒会の生徒だけで作ったもので、遠くから

だと分かりにくいのですが、発泡スチロールを切り抜いて作成されています。校章を浮き立た

せるために真ん中を青く塗って工夫を凝らしています。当時の会長を中心に頑張って作ってく

れました。毎年レインボーカラーに塗ってくれたりもして、これからも続いてくれたらいいな

と思っております。心残りもありまして、点数の掲示板を大きくしたかったのですが、時間が

なかなか取れず、作り変えることができませんでした。卒業式の看板も気になっていて、看板

と一緒に写真を撮るのに列ができてしまうので、いくつか増やして混雑を緩和させようとも思

っていたのですが、なかなか手が回りませんでした。でも、たくさん作ると価値が下がってし

まうかもしれないですね（笑）いろいろと心残りもありますが、やれたこともたくさんあり、

充実した４年間でした。生徒や保護者の皆さまの温かいご協力をいただきながら過ごせたこと

に感謝しております。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４/６(木)   始業式、着任式、入学式 

4/10(月)  写真撮影、教科書配布 

4/11(火)～20(木)  部活動仮入部 

4/18(火)  ３年全国学力学習状況調査 

（国・数・英・質） 

4/21(金)  ３年全国学力学習状況調査 

（英「話すこと」） 

4/24(月)～28(金)  保護者面談 

 出席者数 27 名、委任状 589 通により、会員数 846 名の 5 分の 1

を満たしておりましたので、PTA 規約により総会は成立し、滞りなく

すべての議案が承認されましたことをご報告いたします。委任状の提

出にご協力くださった方々、出席くださった方々、お忙しい中ありが

とうございました。総会は保護者同士の新しい出会いの場でもあり、

総会後も和やかな雰囲気で、有意義な時間が過ごせました♪ 

教頭先生より 

学校行事予定 

2022 年度 後期ＰＴＡ総会のご報告 

3/1(水)  ２年実力テスト 

3/3(金)  ３年卒業遠足(劇団四季「ライオンキング」) 

3/8(水)  第７４回卒業式 １・２年生臨時休業 

3/10(金) １年マイメッセージ発表会 

3/10(金)～15(水) １０組三者面談(１・２年) 

3/１６(木) ２年球技大会 

3/２４(金) 修了式、離任式 


